TEMOIGNAGE DES TRAVAILLEURS DE LA DIRECTION CENTRALE MOBIRAIL SUR LA PERSONNE DE MONSIEUR OSCAR MUTOMPUELA ILUNGA

En sus des riches discours de circonstance prononcés ce jour, le personnel de la Direction Centrale Mobirail vous révèle, en peu de mots, un élogieux témoignage de Monsieur OSCAR MUTOMPUELA ILUNGA.

Nommé à la tête de cette Direction en Octobre 2015, Monsieur OSCAR MUTOMPUELA ILUNGA a passé une période fructueuse et pleine des initiatives pour la bonne marche de l'exploitation.

La réhabilitation des voitures à voyageurs et autres véhicules ferroviaires qui se trouvaient dans un état de délabrement très avancé fut son cheval de bataille.

Après le financement PTM et sur fonds propres accordé par la Direction Générale de la SNCC, il a réussi à faire réhabiliter 41 véhicules dont 31 voitures à voyageurs et 10 wagons qui ont été remis à l'exploitation.

De son vivant, ce baobab parmi tant d'autres, a fait sa part à la Direction Centrale Mobirail.

Sa magnanimité a fait de lui un homme social et humble, généreux, à l'écoute de son personnel.

Un savant Africain a dit : « Chez nous en Afrique lorsqu'un vieillard meurt, c'est une bibliothèque qui brûle ».

Adieu Oscar, que ton âme repose en paix.

La Direction Centrale Mobirail.

TEMOIGNAGE DES TRAVAILLEURS DE LA DIRECTION CENTRALE MOBIRAIL SUR LA PERSONNE DE MONSIEUR OSCAR MUTOMPUELA ILUNGA

En sus des riches discours de circonstance prononcés ce jour, le personnel de la Direction Centrale Mobirail vous révèle, en peu de mots, un élogieux témoignage de Monsieur OSCAR MUTOMPUELA ILUNGA.

Nommé à la tête de cette Direction en Octobre 2015, Monsieur OSCAR MUTOMPUELA ILUNGA a passé une période fructueuse et pleine des initiatives pour la bonne marche de l'exploitation.

La réhabilitation des voitures à voyageurs et autres véhicules ferroviaires qui se trouvaient dans un état de délabrement très avancé fut son cheval de bataille.

Après le financement PTM et sur fonds propres accordé par la Direction Générale de la SNCC, il a réussi à faire réhabiliter 41 véhicules dont 31 voitures à voyageurs et 10 wagons qui ont été remis à l'exploitation.

De son vivant, ce baobab parmi tant d'autres, a fait sa part à la Direction Centrale Mobirail.

Sa magnanimité a fait de lui un homme social et humble, généreux, à l'écoute de son personnel.

Un savant Africain a dit : « Chez nous en Afrique lorsqu'un vieillard meurt, c'est une bibliothèque qui brûle ».

Adieu Oscar, que ton âme repose en paix.

La Direction Centrale Mobirail.